

「週末は、県大会第2弾！全力を尽くす！」

生徒指導通心
第23号

縁(えん)

妻ヶ丘中生徒指導部
令和4年11月4発行



11月に入りました。「秋」を感じさせる毎日が続きますね。先日、買い物に出かけると、店先には、来年のカレンダーが並んでいました。至る所で、「新年」への準備が進んでおり、改めて一年の早さを感じたところでした。

さて、今週は、「3年生定期テスト」が行われました。3年生は、これから入試準備に入るため、早めの実施となりました。ちなみに、1・2年生は、15日(火)と16日(水)で行われます。早めの準備が大切ですね。また、校内では様々なことが3年生から1・2年生へ、バトンタッチされています。先週28日(金)は、「生徒会任免式」が行われ、新生徒会が任命されました。嵐会長をはじめ、旧生徒会の皆さん、本当にお疲れさまでした。すでに、校内では、専門委員会の仕事を必死に覚えようとする1・2年生に、優しくアドバイスする3年生の姿を見かけます。頼もしい限りですね。今度は、渡瀬新会長のもと、「よき流れ」を引き継ぎ、「新しい風」を吹かせて下さい。頑張れ！新生徒会！

★思い通りにはいかないこと★

タイトルにある「思い通りにはいかないこと」ってよくあると思いませんか。私自身も、思い通りにいかないことばかりです(笑)。生徒会や学級の係も、交代の時期になりましたね。そのスタートに際して、「心構え」ではないですが、ちょっと読んでみて下さい。

コント55号を解散して、坂上二郎さんと別れてひとりでやりはじめてから、「オールスター家族対抗歌合戦」「スター誕生」と、僕はテレビでずっと司会の仕事をやってきた。でも、ホントは司会が一番苦手。もっともやりたくない仕事だったの。

「僕は司会はできないし、司会だけはイヤだ」事務所にはいつもそう言っていたのに、司会の仕事しか来ないんだもん。不思議でしょう、世の中って。

僕は、浅草で10年コメディアン修行をしたけど、その修行をすべて生かした仕事はひとつもなかった。それまで、司会なんて一度もやったことがない。案の定、本番になったら、出場チームの名前忘れて、「次のチームは、えーっと…、誰だっけ？」なんて言っちゃった。ところが、いざその番組が流れたら、ものすごい視聴率。他のテレビ局からも、「いやあ、あんな新しい司会はいない。ぜひウチの局でもやってください」って、司会の仕事の依頼がドンドン来ちゃった。

だから、自分で自分の才能を信じて行動するというのは、じつは、一番運が向かないことかもしれないね。運っていうのは、自分の好きなおとこや得意なおとこにはないと、僕は思ってる。その人の才能って自分で決めるものじゃないんだよ。それを見抜くのは、自分以外の人間なんです。

世の中って、自分の思い通りにはいかない。でも、その思い通りにいかないところに、じつは運って落ちてるんです。



『人生にはチャンスが三度ある』萩本欽一著/ビジネス社

私の知っている欽ちゃんは、名司会者です。まさか、あの欽ちゃんが司会は苦手だったとは。自分が思い込んでいる得意なことや向いていることはあてにならないんですね。仕事や生活において、自分の望まないことや苦手なことはしょっちゅうやってきます。自分の望んでいないことが起こった時、それにどう対応するかが問題ということです。淡々とそれを受けると、あるいは拒否するのか。

自分の才能は、自分以外の人が見抜いてくれることが多くあります。ということは、自分の運は他の人によって決まるとも言えます。自分の思い通りにいかないところに運が落ちてるんですね。不得意な分野や、思い通りにいかないことは、天からの試されごとと思ひ、どんなことでもニッコリ笑ってやり通す人に運はめぐってくるのかも知れません…。

★盆地まつりが開催されます！★

夏に開催予定だった「盆地まつり」が、5日(土)に開催されます。今回は、開催時間(午後4時～午後8時)が決まっています。感染症対策を含め、「命を守る行動」を第一にお願いします。絶対にトラブルがないように、十分注意をしてください。当日は、都城市少年補導員の方々と連携して巡回しますが、ご家庭での指導もお願いいたします。

★ 祭り参加の注意事項 ～参加する場合は、全て保護者責任のもと、参加させてください！～ ★

1 帰宅時刻の厳守、感染症対策について

○原則、保護者同伴です。午後8時までには会場を出しましょう。保護者同伴の場合でも、午後9時までには家に帰り着くように。また、適切なマスク着用や手指消毒を心がけましょう。

2 金銭トラブルの防止

○お金の貸し借り、おごったりおごられたりは絶対しません。

3 SNSトラブルの防止

○画像、動画のアップ等を勝手(相手の許可が必要)に行いません。適切な使用を心がけましょう。